

Themenschwerpunkt: Beginn des Schulhalbjahres

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,

das zweite Halbjahr des Schuljahres 2015/16 hat begonnen. Es ist eines der kürzesten Halbjahre der vergangenen Jahre. Dieses führt dazu, dass sich viele notwendige Termine auf einen kürzeren Zeitraum verteilen. Sowohl Schüler als auch Lehrer müssen mit einer erhöhten – und leider nicht zu vermeidenden – Arbeitsverdichtung rechnen. Dieses betrifft im Besonderen die Abschlussklassen. Wir bitten um Verständnis.

Personalveränderungen

Folgende Lehrkräfte ergänzen unser Team: Frau Grube-Koch (8d), Frau Mitajew (8c), Herr Nöding (9c), Herr Pietsch (5d), Herr Rapske (5c), Frau Burghard (7a) und Frau Schiereck-Vorwald (Jg. 8). Wir heißen sie herzlich willkommen!

Die Schule verlassen haben Herr Wedekind sowie nach Beendigung ihres Referendariats Frau Sperling.

Nach 27 Jahren am Schulstandort Lengede ist Herr Wilke in den Ruhestand gegangen. Er hat mit beispielgebendem Engagement, mit hoher Sachkompetenz und mit seiner freundlichen aber bestimmten Art über fast drei Jahrzehnte dazu beigetragen, dass sich Gebäude, Technik und Außengelände in einem sehr guten Zustand befinden. Die Schüler der Klassen 5, 6 und 7 haben Herrn Wilke am letzten Schultag verabschiedet.

Sein Nachfolger als für Gebäude, Technik und Außengelände zuständiger Hausmeister ist Herr Dietrich.

Schüler- und Elternsprechtag

Die guten Erfahrungen mit dem ganztägigen Schüler- und Elternsprechtag im vergangenen Jahr in Jahrgang 9 (Pilotphase) haben zu der Entscheidung geführt, den Sprechtag nun jährlich für die Jahrgänge 6 bis 10 durchzuführen. Als Grundlage des Gesprächs dient der Lernentwicklungsbericht. Für die Jahrgänge 6, 7, 8 und 10 findet der Sprechtag in diesem Jahr am 4. Februar, für den Jahrgang 9 am 28. April statt. Für die jeweiligen Jahrgänge entfällt an dem Tag der Unterricht, da alle Lehrkräfte sich ganztägig in Informations- und Beratungsgesprächen befinden. Die Schüler bearbeiten Aufgaben zuhause.

Umbaumaßnahmen

In den Jahrgangshäusern 5 und 6 ist im Flurbereich sowie in den Foren ein neuer Bodenbelag verlegt worden. Im Sommer wird in das Gebäude ein Fahrstuhl eingebaut, damit auch dieser Bereich barrierefrei ist.

Die Umbaumaßnahmen für das zukünftige Jahrgangshaus 11 beginnen in den kommenden Wochen. Da dieser Bereich im Verwaltungstrakt des Willi-Frohwein-Hauses liegt, ist im Unterrichtsbetrieb mit keinen Beeinträchtigungen zu rechnen.

Arbeitsgemeinschaften

In diesem Halbjahr können wir erneut unser Ganztagsangebot ausweiten und die Wahlmöglichkeiten für die Schülerinnen und Schüler weiter erhöhen.

IGS Edemissen

Im Landkreis Peine wird zum kommenden Schuljahr eine weitere Integrierte Gesamtschule an den Start gehen. Vor wenigen Tagen wurde die IGS Edemissen dreizügig durch die Landesschulbehörde und das Kultusministerium genehmigt. Schülerinnen aus den Ortschaften Neubrück und Ersehof der Gemeinde Wendeburg dürfen daher ab dem Schuljahr 2016/17 nicht mehr in Klasse 5 der IGS Lengede eingeschult werden. Die beiden Ortschaften gehören dann zum Schuleinzugsgebiet der IGS Edemissen.

Termine & Presseberichte

siehe Homepage

Rückschau

40: Gymnasiale Oberstufe auf der Zielgerade

41: Profiloberstufe Lengede

42: Profile der Profiloberstufe Lengede

Alle Newsletter sind auf der Homepage einsehbar.


Jan-Peter Braun


Hans Knobel


Kerstin Jasper